

PRESSEMITTEILUNG

Erneuerung der Hauptstraße in Neuenhain geht in die Verlängerung

Bad Soden am Taunus, 14. Dezember 2023. Die schlechte Witterung der vergangenen Wochen sowie einige weitere unvorhersehbare Ereignisse im Bauablauf haben dazu geführt, dass die grundlegende Erneuerung der Hauptstraße in Neuenhain in die Verlängerung gehen muss. Im zweiten Quartal 2024 sollen die Arbeiten vollständig abgeschlossen sein.

Aktueller Stand der Arbeiten im 1. Bauabschnitt

Im 1. Bauabschnitt zwischen der Schwalbacher Straße und der Straße Im Hainpfad sind nunmehr alle Tiefbauarbeiten abgeschlossen. Bis zur Weihnachtspause kann der befestigte Straßenbelag allerdings witterungsbedingt nicht mehr hergestellt werden. Am 15. Januar 2024 werden an dieser Stelle die Arbeiten fortgesetzt und die Straßenoberfläche sowie die Gehwege hergestellt und anschließend wieder für den Verkehr freigegeben.

Aktueller Stand der Arbeiten im 2. Bauabschnitt

Im weiteren Verlauf werden im 2. Bauabschnitt, zwischen Im Hainpfad und der Taunusstraße, die Straßenoberfläche und die Gehwege aufgebrochen.

Enger Kontakt zu den betroffenen Anliegern

In regelmäßigen Abständen informieren die Stadtwerke die von der Baumaßnahme betroffenen Anlieger über den aktuellen Stand der Arbeiten und stehen für telefonische Rückfragen jederzeit gerne zur Verfügung.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.